

Compte-rendu du conseil pastoral du 7 mars 2018

Après un point rapide sur les inscriptions (29 personnes) et l'organisation du week-end de retraite paroissiale avec l'ESE, nous avons longuement discuté du nombre et des horaires des messes de week-end sur notre groupement paroissial, ainsi que des moyens de maintenir ouvertes les églises du groupement.

Nous avons de nouveau évoqué le problème d'une distribution des Liens Fraternelles qui devient très partielle sur certains villages (La Boissière, Mittainville, Raizeux, ...). Un appel aux bonnes volontés est encore fait pour participer à cette action simple de contact de la paroisse avec tous les habitants du groupement.

Pour finir nous avons parlé de la fin de l'année de pérégrination de la statue de la Vierge de Fatima dans la paroisse jusqu'au 13 mai prochain. Il reste quelques semaines libres jusqu'à cette date anniversaire. Tous les foyers souhaitant encore l'accueillir pour une semaine peuvent s'inscrire sur le tableau au fond de l'église de Gazeran.

Bien fraternellement
Le CP.